

ROLLE

Le Conseil dit oui au port

Cela ne s'est pas fait sans mal, mais la levée des oppositions au Plan partiel d'affectation (PPA) du Port Ouest a été finalement acceptée, et avec la manière, par le Conseil communal mardi soir. En effet, seuls deux avis contraires et deux abstentions sont venus contrecarrer les plans de la Municipalité, soutenue par la commission d'urbanisme. Le port devrait donc être rénové et agrandi.

Isabelle Guisan a signifié son désaccord avec le projet. L'écrivaine-journaliste socialiste regrette que certains bateaux ne sortent jamais: «Il faudrait que la Municipalité cherche des accords avec les locataires pour qu'ils quittent le port. On pourrait imaginer des contrats à durée déterminée (CDD).»

Des propos balayés par la municipale Josephine Byrne Garelli – «les contrats sont déjà signés» – et par le syndic Jean-Noël Goël. «Tant que le loyer est payé, on ne peut rien faire», révèle-t-il. Si on fait des CDD, il faudrait trouver une place pour mettre les bateaux sur terre. Par contre, je verrais d'un bon œil la mise en place d'un sys-

tème de bateaux partagés. On va regarder les possibilités qui s'offrent à nous.»

Le Jardin anglais pose problème

Le nouveau PPA permettra la rénovation du port et son agrandissement. L'ancienne digue sera détruite et remplacée par une nouvelle, plus au large, mais aux mêmes dimensions. Sa capacité sera portée à 430 places, soit 125 de plus qu'actuellement. La liste d'attente comporte 260 inscriptions. Les équipements, qui datent des années soixante, seront remis à niveau. Les bâtiments du port devraient également être rénovés. Le Jardin anglais sera réaménagé, ce qui pose certains problèmes. La plupart des opposants ont peur de voir les espaces verts diminuer pour voir le nombre de places de parking augmenter, mais l'Exécutif assure avoir des solutions. Reste maintenant à savoir si les près de 150 opposants au projet en 2010 défendront leur cause devant le Tribunal administratif cantonal, voire le Tribunal fédéral. ● LMO

ROLLE

Le tennis club a besoin d'un lifting



LAURENT MOREL

Un préavis a été déposé par l'Exécutif dans le but de rénover les installations du tennis club de Rolle. Créés dans les années quarante, les terrains étaient initialement situés à la route de Lausanne avant de déménager en 1964 aux «Petits Sapins». Les installations vont être reprises par la commune qui investira une somme de 210 000 francs pour rénover les deux courts, poser un nouveau revêtement pour le terrain d'entraînement, mettre en place une clôture et effectuer des travaux au niveau de l'éclairage. Le fonds du sport vaudois investira pour sa part 140 000 francs. ●

Les migrants à Rolle, pour y travailler

«Rolle n'a pas été approchée pour accueillir des migrants», a assuré le syndic Jean-Noël Goël. Le bourg pourrait toutefois recevoir des requérants d'asile pour effectuer des travaux d'intérêt public. «Nous allons voir cela avec l'Etablissement vaudois d'accueil des migrants (EVAM)», ajoute le syndic. ●

Des points de collecte des déchets améliorés

En réponse à une question du conseiller communal Laurent Théodore, le municipal Cédric Echenard a assuré que «les points de collecte des déchets allaient être améliorés avec le nouveau système qui entrera en vigueur en 2013.» Par ailleurs, la déchetterie de Rolle devrait prochainement être également utilisée par les habitants de Gilly. Les horaires d'ouverture devraient ainsi être prolongés. ● LMO



Le nombre de places d'amarrage du Port Ouest devrait passer de 305 à 430 avec le déplacement de la digue plus au large. TATIANA HUF

PUBLICITÉ

**Café des Alpes**
Jacques Besse vous propose
une Cuisine du Marché
dans un cadre authentique
Rue des Alpes 7

Une annonce dans
La Côte
Tél. 022 994 42 42